

## Librerías San Pablo, México

Compartimos con todos Ustedes la bendición de tres centros apostólicos en la República Mexicana. El primero fue la bendición de la Librería San Pablo de Morelia, Michoacán el pasado 9 de abril del 2014. El centro fue bendecido por el P. Enrique Cardona Galván, acompañado por el P. Gregorio Hidalgo y las Colaboradoras Laicas.



El segundo centros apostólico fue bendecido el día 28 de junio en Tonalá, Jalisco. La bendición fue presidida por nuestro Superior Provincial el P. Faustino Hernández Estévez. Estuvieron presentes la Sociedad de San Pablo, las Hermanas Pías Discípulas del Divino Maestro, los Institutos Anunciación de María, Santa Familia, San Gabriel Arcángel, así como los Cooperadores Paulinos, amigos y gente del lugar que participó en la ceremonia de bendición.



El tercer centro apostólico también fue bendecido el día 28 de junio en Huejotzingo, Puebla por el P. Guillermo Gándara, Director General de Apostolado, el P. Enrique Cardona Galván y personas que participaron en la inauguración.



Agradecemos al Señor por estos nuevos centros apostólicos empeñándonos continuamente por comunicar su mensaje de salvación con los medios de comunicación social.